

Von: **Landolt Walter** walter.landolt@hoforgel-luzern.clubdesk.com 
Betreff: Orgelfreunde Newsletter Nr. 19
Datum: 11. März 2021 um 11:59
An:

LW



Liebe Orgelfreunde

In unserem Verein finden sich mehrere Heinzelmännchen, darunter der Webmaster Walter Landolt. Wir bewundern die [neue Website](#), hervorragend kreiert, geordnet und belebt: Zum Entdecken und Erfreuen.



[Hoforgel-Luzern](#) Musik ▾ Orgelfreunde ▾ Entdecken ▾ Engagement Kontakt 

hoforgel-luzern.ch

Eine Orgel-Welt zum Erkunden

[Direkt zu den aktuellen Ereignissen](#)



OrgelPLUS

Die neue Reihe OrgelPLUS wird in unregelmässigen Abständen immer wieder „feine Klänge & Bilder“ aus der Hofkirche zum Besten geben: geniessen Sie die Überraschungen auf unserer [Website](#) und auf [YouTube](#).

ON TV

Am 6. März war Wolfgang Sieber zu Gast bei Nicolas Senn in Potzmusic. Den Beitrag über die Serie Orgel-Trost können Sie [bei uns](#) nachschauen. Auch den Beitrag zum Jahr der Orgel auf Radio 3FACH ist auf der [Einstiegsseite](#) zu finden.



Sie sind speziell angesprochen

Die Arbeitsgruppe Grosse Hoforgel AGGHO ist ins Leben gerufen worden. Wir sinnieren über unser Prachtsinstrument, welches jetzt, im Jahr der Orgel, eine besondere Bedeutung erhalten soll.

Wir wollen mediale, pädagogische, künstlerische Belange beleuchten und diese in die Öffentlichkeit tragen. Wir suchen kreative Mitglieder, welche unseren Think-Tank mit ihren Gedanken zur Position der Orgel in unserer Welt bereichern und beleben. Melden Sie sich bitte bei [Wolfgang Sieber](#). Er wird antworten, klären und informieren.

Wir hoffen so stark, dass unsere Mitgliederversammlung (18. GV vom 8. Juni 2021) physisch stattfinden darf und Begegnungen mit lachenden Gesichtern und klingenden Gläsern den Anlass beleben.

Das musikalische Rahmenprogramm mit Andrea Bischoff, Lukas Christinat und Wolfgang Sieber birgt Überraschungen.

Wir freuen uns, dass unser neuer, junger Organist, Stéphane Mottoul und unser neuer Stiftspropst Christoph Sterkman voraussichtlich auch unter uns weilen werden.

So wollen wir einander das Beste wünschen und die Daumen drücken, dass alle gesund bleiben!

Ganz herzlich grüsst Sie Ihr Präsident

Wolfgang Sieber

Falls Sie diesen Newsletter oder ähnliche Mails nicht mehr erhalten möchten, senden Sie bitte ein Mail mit dem Vermerk „keine weiteren Mails“ an den [Webmaster](#)

Sie dürfen ihn aber auch gerne an Familienmitglieder, Freunde und Bekannte weiterleiten.